
Pièces 5 Pièces

Superficie 166 m²

Référence 2268

Prix 1 690 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Coup de Cœur assuré ! Dans le quartier des Châtaigniers à mi-hauteur entre et le

centre- ville (place de gaulle à moins de 10 minutes à pieds ) et les commerces du

Roi-soleil,  dans  un  environnement  résidentiel  et  bucolique  ,  nous  vous  invitons  à

venir  découvrir  cette  agréable  «  villa  Niçoise  »  pleine  de  charme  et  aux  atouts

privilégiés qui a su allier l'ancien et le contemporain pour son plus grand confort. Au

RDC, vous trouverez un hall d'entrée, un séjour, une cuisine indépendante, un salle

à manger donnant sur la grande terrasse, buanderie et toilettes invités. A l'étage, 4

chambres ...

Rare  on  the  market  and  a  must-see!In  the  Châtaigniers  district,  halfway  between

the  town  centre  (Place  de  Gaulle  less  than  10  minutes'  walk  away)  and  the

Roi-Soleil  shops,  in  a  bucolic  sought  after  neighborhood,  we  invite  you  to  come

and discover this charming “villa Niçoise” with a wealth of features, which combines

the old and the new for the ultimate in comfort.On the ground floor,  you'll  find an

entrance  hall,  living  room,  separate  kitchen,  dining  room  opening  onto  the  large

terrace,  utility  room  and  guest  WC.Upstairs,  there  are  4  spacious  bedrooms,  3

bathrooms with toilets, including 1 ...

AGENCE EDEN RIVES

21, avenue Georges-Gallice - 06160 JUAN-LES-PINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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